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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 総務文教常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 三宅 

日 時 平成２９年２月１５日（水曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ２０ 分 

閉 議   午前 １１ 時 ２０ 分  

出席委員 ◎石野、○山本、三上、奥野、田中、竹田、木曽   （欠席：堤） 

出席理事者 

【市長公室】藤村室長 

［ふるさと創生課］山内課長 

【企画管理部】木村部長 

［企画調整課］田中課長、小塩副課長、［財政課］浦課長 

【生涯学習部】田中部長 

［市民力推進課］伊豆田課長 

出席事務局 門事務局長、山内次長、三宅主任 

傍聴者 市民 １名 報道関係者  名 議員１名（酒井） 
 

会  議  の  概  要 
１０：２０ 

 

１ 開議（石野委員長あいさつ） 

 

２ 日程説明（事務局次長）  

 

３ 所管分付託議案審査（説明～質疑） 

 

［市長公室・企画管理部入室］ 

 

 

（１）第１号議案 平成２８年度一般会計補正予算（第４号） 

［説明］ 

 ・市長公室長あいさつ・議案概要説明 

・ふるさと創生課長・財政課長説明（一括） 

～１０：３２ 

［質疑］ 

＜田中委員＞ 

 資料中、返礼品の代行委託料に係る手数料等について、高島屋の手数料率は楽天に

比べて高くなっているが、その原因は。 

＜ふるさと創生課長＞ 

 それぞれ契約内容が若干異なっている。髙島屋についてはカタログを作成していた

だいており、その分が手数料に反映されているのが主な要因である。返礼品につい

ては全て４割としている。 

＜田中委員＞ 

 髙島屋、楽天によるそれぞれの寄附件数は。 

＜ふるさと創生課長＞ 

 全体の件数は３３２５件であるが、その内訳については後ほど報告させていただく。 
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＜田中委員＞ 

 現在、総務省においては返礼に係る見直しの動きがあるが、それについて本市とし

ての考えはあるか。 

＜ふるさと創生課長＞ 

 全国的にみると、返礼率を高く設定して多くの寄附金を集めている事例等も見受け

られる中、その基準というものはないが、本市としてはそのような高い返礼率に関

しては如何かと考える。大体５割程度の返礼率が多い中、本市では４割としている

が、質の良い亀岡牛や湯の花温泉などを多くの方に選んでいただいており、現在、

この返礼率を変えるという考えはない。ただし、返礼品に関しては、今後もより多

くの業者を掘り起こして増やしていきたいと考えている。 

＜田中委員＞ 

 高島屋の返礼品の中に京丹波産米があるが、本市が穀倉地帯であり、亀岡産の米と

してもらうよう、改めるべきと考えるがどうか。 

＜ふるさと創生課長＞ 

 その件に関して調べたところ、全て亀岡産の米を取り扱っていることであった。 

＜田中委員＞ 

それならカタログを訂正すべきである。 

＜ふるさと創生課長＞ 

そのとおりであり、以後気を付ける。 

１０：３６ 

［市長公室退室］ 

 

（２）第２号議案 亀岡市部設置条例の一部を改正する条例の制定について 

［説明］ 

 ・企画管理部長あいさつ・議案概要説明 

・企画調整課長説明 

～１０：４３ 

［質疑］ 

＜竹田委員＞ 

 子育て関連課を保健センター内に設置して子育て世代包括支援センターとの連携

を図るということであるが、包括支援センターはずっと保健センターにあるという

前提のもとで計画されているのか。 

＜企画調整課長＞ 

 子育て世代包括支援センターは昨年１０月に保健センター内に設置したところで

あり、今のところ他の場所に移すという計画はなく、来年度は保健センターの中で

連携を図っていくという方針である。 

＜奥野委員＞ 

 東本梅保育所の関連については保育課が所管するのか。 

＜企画調整課長＞ 

 現在、子育て支援課の保育幼稚園係が担当しており、その担当事務は保育課の事務

分掌に定める予定としている。 

１０：４５ 

［企画管理部退室］ 

［生涯学習部入室］ 
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（３）報告第１号 損害賠償額の決定について 

［説明］ 

 ・生涯学習部長あいさつ・概要説明 

・市民力推進課長説明 

１０：４９ 

［質疑］ 

＜木曽委員＞ 

 安全管理上、問題があったということから、再度、市の所有する公共施設について

は安全点検をしっかり実施すべきと考える。特にガレリアかめおかは多くの利用者

があることから、今後問題が生じないよう進めてもらいたい。その点の協議は進め

ているのか。 

＜生涯学習部長＞ 

 事故が生じてから早急に現場の総点検を実施している。こうした事故が二度と起こ

らないよう、倒れるおそれのある看板は全て撤去する等、安全管理を行っている。

今後についても、指定管理者と定期的なミーティングの機会をもち、安全管理に努

めていきたい。 

＜木曽委員＞ 

 ２階の細い通路を子どもが１人で歩いている姿を見かけるが、下に落ちないか危険

である。注意書き等を掲示するなど、注意喚起が必要では。 

＜生涯学習部長＞ 

 その点についても、注意喚起するよう努めていきたい。 

１０：５２ 

［生涯学習部退室］ 

 

［委員間討議］ 

＜石野委員長＞ 

 討論に入る前に、委員間討議を実施する必要はないか。 

＜三上委員＞ 

 行政組織・機構図（案）中、市立病院の「経営企画室」に係り、以前は病院事業管

理者と病院長は別であったが、現在は兼務されている。本来、病院長は、病院の医

療が滞りなく行われ、しっかりと病院を回していくという職務であるが、管理者は

市全体としての医療や公立病院として果たす役割を踏まえて管理していくという

職務であること等を踏まえた中で、管理部の組織としてではなく、病院長直結の組

織とすべきなのか、そのあたりについて問題意識があり、気になっている。赤字だ

からダメとかそのような問題ではなく、「経営企画室」が管理部の組織として出て

いない点については心配である。 

＜木曽委員＞ 

 公立病院であるので、赤字でもよいというのかというのは別の議論であるが、経営

の実態そのものに関して、やはり病院長が経営感覚をもって進めていくことも大事

なことであると考える。病院長として医療の他、管理者の職務も担うのは非常に難

しい面もあるかと思うが、現在の状況では、病院長が質疑に応じる等、議会の対応

をしていただくことも大事であり、今後の中でお互いに議論していくことも必要で

はないかと考える。 

＜田中委員＞ 

 ガレリアかめおかの安全管理に関して、木曽委員の指摘があったが、小さい子ども

だけでは、注意書き等を掲示しても字が読めない。委員長報告の中で安全対策を要
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望してはどうか。 

＜石野委員長＞ 

 委員長報告の中で安全対策に触れることとしたい。以上で委員間討議を終結する。 

 

４ 討論～採決 

［討論］ 

 なし 

 

［採決］ 

・報告第１号 損害賠償額の決定について 

承認・全員 

 

・第１号議案 平成２８年度一般会計補正予算（第４号） 

可決・全員 

 

・第２号議案 亀岡市部設置条例の一部を改正する条例の制定について 

可決・全員 

 

［指摘要望事項の協議］ 

 なし 

１０：５８ 

［休憩］ 

１１：１５ 

５ 委員長報告の確認 

・石野委員長 委員長報告朗読 

 （了） 

 

６ その他 

（１）亀岡市私立幼稚園就園奨励費補助金の国基準維持を求める請願に対する処理の

経過及び結果の報告について 

＜石野委員長＞ 

 本会議で報告されたものであり、確認願いたい。（了） 

 

（２）学校規模適正化の取り組みに係る申入れについて 

＜石野委員長＞ 

 内容を確認願いたい。（了） 

散会 ～１１：２０ 


